

Carabineros y Ejército detienen a cuatro ciudadanos bolivianos por contrabando en Colchane

En un operativo en el sector de Ancovinto, se incautaron tres vehículos y una gran cantidad de repuestos que eran transportados hacia Bolivia por un paso no habilitado.

En un importante operativo realizado por Carabineros de la subcomisaría de Colchane y personal del Ejército, cuatro ciudadanos de nacionalidad boliviana fueron detenidos en el sector de Ancovinto, al intentar trasladar ilegalmente hacia Bolivia tres vehículos y diversas especies a través de un paso no habilitado.

Los uniformados, que realizaban servicios preventivos en el sector fronterizo, detectaron una caravana de tres vehículos que se disponía a salir del país. Al interceptarlos y realizar un



control a los conductores, se verificó que los vehículos tenían solicitudes de registro factura (SRF) que no correspondían. Además, al inspeccionar el interior de los vehículos,

se encontraron una gran cantidad de repuestos de automóviles, entre ellos 20 palieres, dos baterías, cuatro neumáticos con llantas, dos focos delanteros, un tablero, un capó, un

radiador, dos puertas y dos sacos de zapatillas. Ante esta situación, los conductores y un acompañante fueron detenidos, y los vehículos junto con las especies incautadas

quedaron a disposición del Servicio de Aduanas para las diligencias correspondientes. Los cuatro detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de

Pozo Almonte, donde pasaron a control de detención. Las autoridades destacaron la importancia de estos controles en el combate al contrabando y el resguardo de la seguridad en las zonas fronterizas.

El trabajo conjunto entre Carabineros y el Ejército en el sector fronterizo refuerza el compromiso de ambas instituciones para prevenir delitos transnacionales y garantizar el cumplimiento de la ley en los pasos no habilitados, contribuyendo a la seguridad del territorio nacional.